

## Refutación al Argumento en Contra de la Iniciativa de Ley B

Esta iniciativa te presenta una opción: ¿quieres elegir a tu Alcalde? Ahora tú no haces esa elección, pero ¿quieres hacer esa elección en el futuro? Si la respuesta es sí, entonces vota sí.

Ese cambio es significativo porque les quita el poder a los políticos y lo pone en las manos de los votantes. Y un Alcalde electo directamente desarrollará relaciones más largas y consistentes para impulsar los intereses de nuestra ciudad.

La iniciativa, por lo demás, no es un cambio muy grande en absoluto. Tú estás representado por siete personas que buscan su elección en toda la ciudad, lo que seguiría siendo igual con la iniciativa.

Un Alcalde electo directamente sería un voto de siete sin autoridad de veto. No hay nada en este cambio que autorice más contrataciones de personal. No es un sistema tipo "Alcalde fuerte", como los de Nueva York o San Francisco.

Los límites de los términos del Concejo Municipal permanecen sin cambios. Sin embargo, este Alcalde electo directamente tendrá los límites más estrictos en cuanto a mandatos de la ciudad — ya que podrá servir solo dos términos, y luego estará excluido de por vida para el cargo.

Los oponentes no quieren que los votantes elijan a su Alcalde y formaron un Comité de Acción Política llamado "Alcalde No Electo".

¿Deberíamos tener un Alcalde no electo? ¿O deberían los votantes elegir a su Alcalde?

Si deseas elegir a tu Alcalde, vota sí. Así de simple.

Para obtener más información, por favor visita: [www.ElectOurMayor.com](http://www.ElectOurMayor.com)

f/ Will O'Neill

Miembro del Concejo Municipal de Newport Beach (Alcalde 2020)

f/ Noah Blom

Alcalde Interino de Newport Beach